

Kleinfeld übernimmt das FDP-Ruder

Neuer Vorsitzender des Griesheimer Ortsvereins gewählt – Team aus Erfahrung und jungem Elan

Die Griesheimer FDP hat sich personell neu aufgestellt. Nachdem der bisherige Ortsvorsitzende Michael Thuleweit seinen Wohnsitz nach Darmstadt verlegt hat und nicht erneut kandidierte, hat der Ortsverband einen neuen Vorstand gewählt.

Zum neuen Vorsitzenden wurde Dieter Kleinfeldt gewählt. Kleinfeldt lebt seit mehr als 20 Jahren in Griesheim und ist fast ebenso lange Mitglied der FDP Hessen. Unterstützt wird er künftig von Gerhard Knodt, Stadtverordneter seit 2021 und Mitglied im Ausschuss für Umwelt, Energie und Mobilität.

Als Beisitzer gehören dem Vorstand Prof. Dr. Angelika Nake, langjährige Fraktionsvorsitzende der FDP im Griesheimer Stadtparlament, sowie die beiden Jungliberalen Tobias Lützenkirchen und Marc Kleinfeldt an. Zum Kassenwart wurde erneut das Griesheimer FDP-Urgestein Sigurd Koch gewählt, der



Der neu gewählte Vorstand der FDP, bestehend aus (v.l.n.r.): Sigurd Koch, Gerhard Knodt, Prof. Dr. Angelika Nake, Tobias Lützenkirchen und Dieter Kleinfeldt. Es fehlt Marc Kleinfeldt. privat-foto

dieses Amt bereits seit Jahrzehnten verantwortungsvoll ausübt, teilt die FDP in einer Mitteilung mit.

„Mit diesem Team, das Erfahrung und frischen Elan verbindet, startet die FDP Griesheim in den bevorstehenden Kommunalwahlkampf. Dabei gilt es, das her-

vorragende Ergebnis der letzten Wahl von 2021 zu verteidigen, als die Liberalen eines ihrer besten Resultate nach dem Zweiten Weltkrieg erzielten“, so die FDP. „Rückwind von der Bundespartei ist im Moment zwar kaum spürbar, die FDP ist aber nicht nur die Partei der Freiheit,

der Eigenverantwortung und der Bildungsgerechtigkeit, sondern vor allem sind ihre Mitglieder unverbesserliche Optimisten und werden sehr aktiv darum kämpfen, ihre derzeitigen drei Mandatssitze mindestens zu verteidigen“, betont der neue Ortsvorsitzende Kleinfeldt. jp